

AVIS PUBLIC - PUBLIC NOTICE

**TELUS propose l'installation d'une
tour de télécommunication de
81 mètres à Saint-Cyrille-de-Lessard**

L'installation d'une tour haubanée de 81 mètres à environ 240 mètres en retrait de la route 285 sur le lot 5 031 509. Les coordonnées géographiques du site sont 46.960567, -70.185645.

Le site proposé permettra à TELUS de fournir un service de téléphonie sans fil (cellulaire) à ceux qui circulent le long de la route 285 entre Saint-Cyrille-de-Lessard et Saint-Marcel.

Pour toutes questions ou commentaires concernant ce projet, veuillez communiquer par écrit avec la personne mentionnée ci-bas avant le **7 avril 2025** en prenant soin de mentionner le numéro de référence PQ105750 Saint-Cyrille-de-Lessard.

C-Projection inc. (Au nom de TELUS)
Chantal Rainville
Consultante, Acquisition immobilière et affaires
municipales
11, place du Toul
Lorraine (Québec) J6Z 4J8
info.consultation@cprojection.com

**TELUS proposes the installation of a
81-metre telecommunications tower
in Saint-Cyrille-de-Lessard**

The installation of a 81-metre guyed tower with a setback of approximately 240 metres from Route 285 on lot # 5 031 509. The geographical coordinates of the site are 46.960567, -70.185645.

The proposed site will enable TELUS to provide wireless services along Route 285 between Saint-Cyrille-de-Lessard and Saint-Marcel.

For any questions or comments concerning this proposal, please contact, in writing, the representative mentioned below by **April 7, 2025**, taking care to include reference number PQ105750 Saint-Cyrille-de-Lessard.

